
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Shakezpeare“ vom 7. Dezember 2017, 17:24

Warum hat er keine Aufstiegsklausel in seinem Vertrag? Dann könnte er die ziehen und wir
würden nächste Saison erste Liga spielen. Das würde auch bei den Verhandlungen mit den
Spielern helfen.
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